

Acción en áreas de resultados clave

Granma labora por integrar esfuerzos y consolidar sus áreas de resultados clave, como parte de la Estrategia económico-social diseñada por el país, y con instrumentación particular en cada uno de sus territorios.

El impulso a la economía y al enfrentamiento a la crisis mundial provocada por la Covid-19 son sostenes para la citada estrategia que en lo esencial persigue la defensa de la producción nacional, la complementariedad de todos los actores económicos, el redimensionamiento del sector empresarial y su relación con el no estatal, la competitividad, el ahorro, incremento de la eficiencia y la motivación por el trabajo.

Se estructura por áreas clave relacionadas con las esferas de mayor impacto, y las cuales deben concretar 266 medidas, de estas 156 con implementación a corto plazo.

Particular atención recibe en este territorio el área clave de producción de alimentos, sobre todo la producción agrope-

cuaria, que incluye entre sus objetivos el fomento de áreas en organopónicos y huertos intensivos, el incremento de clones y variedades de semillas orgánicas y el aseguramiento de alimento animal en los municipios.

El cumplimiento de la estrategia territorial en todos los sectores, presupone elevar a niveles superiores las producciones de las pequeñas industrias, la reformulación de elaboraciones, como los embutidos, el desarrollo de las tecnologías de encurtido de vegetales y otras.

La estrategia en general incluye entre sus acciones, varias de carácter organizativo que conduzcan a mayor eficacia de los procesos productivos y de servicios, la optimización de los recursos disponibles y la aplicación de cuantas alternativas y soluciones creadoras sean posibles.

SARA SARIOL SOSA

Transporte en la Estrategia económico-social

El sector del Transporte en Granma diseña acciones a mediano y largo plazo para insertarse en la Estrategia económico-social del país.

Leonardo Labrada Mesa, director provincial de Transporte, explicó que esta estrategia comprende acciones en el sector ferroviario, la venta de pasajes mediante la agencia Viajero y la reanimación de la transportación de carga, en especial, el tiro de azúcar por carretera y que resulta muy costoso.

Precisó que se sostiene el plan de inversiones de la provincia -pese a ser este un año muy complicado- el cual comprende la nueva terminal de ómnibus.

El directivo anunció que unos 18 camiones de carga deben reanimar la transportación de la canasta básica, y 10 ómnibus prestarán servicios en la zona del Plan Turquino.

Se impulsan, además, otras acciones encaminadas al arrendamiento de locales y la creación de cooperativas y búsqueda de alternativas viables y sostenibles.

"En correspondencia, existen actualmente parqueos arrendados, se efectúan trámites para arrendar la ponchera ubicada en el Entronque de Bueycito y para crear una cooperativa reconstructora de autos, en Manzanillo".

El sector del Transporte es uno de los que más sufre el impacto del bloqueo económico impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos.

Granma tiene alrededor de 90 ómnibus paralizados por falta de neumáticos



y baterías, recursos que no ha logrado importarse, mientras los medios de transporte trabajan apenas con un 30 o 40 por ciento del combustible necesario.

ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Ministerio de Industrias exhibe sus potencialidades

El Ministerio de Industrias exhibe en el recinto Ferial Expo Granma, en Bayamo, una muestra de sus potencialidades y servicios, algunos a tono con la Estrategia económico-social del país.

Esta feria pretende demostrar lo que la provincia puede hacer y tiene como perspectiva el encadenamiento productivo entre las empresas.

Según Eduardo Barrio Enríquez, primer especialista del departamento del Comercio Exterior, la colaboración extranjera y económica internacional en Granma, otro de los propósitos de esta expo es fomentar las relaciones empresariales con las formas de gestión no estatal, que estos últimos se vean proyectados como empresarios y valoren en qué medida pueden beneficiarse de los servicios de estas empresas.

A la apertura de la exposición asistieron Federico Hernández Hernández y Francisco Alexis Escobedo Cruz, máximos dirigentes del Partido y del gobierno en la provincia, respectivamente.

Hernández Hernández destacó que con el concurso de las industrias granmenses se rescató la incubadora de Cautillo, con potencialidades para generar seis millones de pollitos al año; se enfrentó la reparación de la embotelladora, actualmente a un 80 por ciento, lo que permitirá generar nuevas producciones.

"La Empresa Mecánica Bayamo, Emba, produce implementos agrícolas que hoy perfeccionan a la luz de los resultados científicos e investigaciones y que influyen en el desarrollo agropecuario; también fabrican torres para la Empresa Eléctrica y brazos de lámpara que antes había que importar", señaló.

Concurren en el recinto, empresas emblemáticas del Ministerio de Industrias, como la Emba, Alumec, Acumuladores, Mathisa, Copextel, Seisa, la Industria Deportiva, y Texoro, entre otras.

ANAISIS
HIDALGO
RODRÍGUEZ



Abrirán curso de realización audiovisual

La Escuela Taller Walter Betancourt Fernández, de la Oficina del Historiador de Bayamo y la Televisión Serrana convocan al I Curso de Realización Audiovisual en fotografía e iluminación, sonido, edición, producción y dirección.

Los interesados deben tener Nivel Medio Superior (12 grado o equivalente) y presentar documento que lo acredite, Carné de Identidad y una foto tipo carné. Se realizará una prueba de aptitud consistente en examen de cultura general, visionaje y análisis de obras audiovisuales y entrevista con el jurado.

Se otorgarán 15 plazas. El curso tendrá una duración de un año, en Bayamo, y durante un mes en la TV Serrana. Los estudiantes recibirán un estipendio mensual de 400 CUP. Los egresados podrán optar por empleo, tomando en cuenta su disponibilidad, para las productoras de la Oficina del Historiador.

Del 18 al 27 de este mes, los interesados pueden presentar sus documentos en las oficinas de la escuela, en General García, entre Masó y Manuel del Socorro (Maqueta de la Ciudad). Los exámenes se realizarán los días 3 y 4 de diciembre, a las 9:00 a.m.

Dirección de la Escuela

efemÉrides
GRANMA, CUBA Y EL MUNDO
Del 14 al 20 de noviembre

14-1958 Columnas del II Frente Oriental toman el Cuartel de Imías.

17-1939 Es instituido como Día internacional del estudiante.

18-1836 Nace Máximo Gómez, el Generalísimo.

18-1896 Muere Serafín Sánchez.

18-1922 Julio Antonio Mella funda la revista Alma Mater.

19-1837 Inauguran la primera línea férrea de La Habana a Bejucal.

19-1888 Nace José Raúl Capablanca, genial ajedrecista mundial.

20-1788 Nace Félix Varela y Morales.

20-1958 Inicia la Batalla de Guisa.



ENTREGAN A SEISA CONDICIÓN COLECTIVO VICTORIA

La sucursal de Servicios de Seguridad Integral (Seisa) en Granma recibió, este viernes, en Bayamo, la condición Colectivo Victoria, máxima distinción que otorga el Sindicato Nacional de Trabajadores de Industrias.

El reconocimiento fue a manos de Yaimel Ponce Ferrales, gerente de Seisa, quien expresó que es la tercera ocasión consecutiva que reciben el galardón, y ello se debe al esfuerzo y eficacia de sus obreros.

Desde el 2015 la entidad tiene su estructura económica certificada, lo cual les permite cumplir su misión social y desarrollar exitosamente sus negocios. (Yelandi Milanés Guardia)

PALACIO DE PIONEROS MARTIANO

El Sindicato de la Educación, la Ciencia y el Deporte en Granma entregó, este viernes, la condición Colectivo Martiano al Palacio de Pioneros Raquel González Pérez, de Bayamo, lauro que obtiene consecutivamente por más de una década.

El centro fue premiado por su destacado trabajo en la formación vocacional, vinculación de empresas clave para el desarrollo socioeconómico del territorio y entrega de carreras directas, pertenecientes a los sectores de Salud, Educación y Agricultura.

La ocasión fue oportuna para reconocer a trabajadores destacados de la institución que atienden 128 círculos de interés de 18 especialidades y una matrícula media anual de alrededor de dos mil pioneros. (Angélica M. López Vega)

GRÁFICA BAYAMO INCURSIONA EN MERCADO ONLINE

La UEB Gráfica Bayamo, perteneciente a la Empresa Ediciones Caribe, incursiona en las ventas online y busca nuevos mercados donde comercializar sus productos como parte de la Estrategia económico-social del país.

La entidad asume el reto mediante la Empresa de Tecnologías de la Información y Servicios Telemáticos Avanzados y la Empresa Comercializadora, Importadora-Exportadora de la Industria Ligera.

"En este mercado, la UEB ofrece rollos de papel multiusos, elaborados con papel tisú, muy empleados en la cocina, el taller, y como papel higiénico", comentó a La Demajagua su directora Saily Rodríguez Lam.

"El mercado de ventas online, en divisas, nos permitirá buscar capacidad líquida y adquirir nuestras materias primas", anticipó. (Anaisis Hidalgo Rodríguez)



ENRIQUECEDOR ANÁLISIS DE ECONOMÍA AGROPECUARIA

Temáticas de interés acorde con las exigencias de estos tiempos y a la necesidad de lograr la soberanía alimentaria y de educación nutricional centró el análisis del VII Encuentro provincial de Economía Agropecuaria, efectuado en Bayamo.

Sus participantes coincidieron en el reclamo de convertir las potencialidades en capacidades para el autoabastecimiento, la sustitución de importaciones y la generación de fondos exportables.

El evento se pronunció por revolucionar las formas de gestión y financiamiento de la agroindustria, haciendo coincidir intereses económicos comunes para las inversiones que logren una máxima utilización y mejoramiento de las tierras, tecnologías y el equipamiento disponible. (Juan Farrell Villa)

CONCURSO POR ANIVERSARIO DEL ICAP

La delegación del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (Icap) en Granma convoca al concurso 60 años de solidaridad y amistad, por las seis décadas de labor de la organización.

Los trabajos deben responder, en no más de dos cuartillas, las siguientes preguntas: En qué fecha se fundó el Icap y con qué objetivo; diga los nombres de tres personas que hayan presidido la institución en el país; cuáles son las tres principales misiones del Icap; qué es un grupo sociopolítico y qué objetivo cumple con su visita a Cuba; mencione las brigadas de solidaridad que han visitado Granma.

El plazo de admisión vence el 30 de noviembre de 2020 y los trabajos deben entregarlos en la avenida Frank País No.51, esquina a avenida Granma, reparto Jesús Menéndez, Bayamo, o enviarlos a icapgrm.politico@icap.cu (Delegación Icap Granma)